

FSR-Sitzungsprotokoll vom 06.06.2023

Beschlussfähigkeit: ist mit 3 von 7 gewählten Mitglieder nicht gegeben.

Ort und Uhrzeit: 06.06.2023 (hybrid), 18:00 Uhr

Ende der Sitzung: 18:55 Uhr

Mitglieder	Anwesen- -heit	Protokoll
Jan Ole Reiß	e	
Anna Reinhart	e	
Claudio Nigrelli	X	
Katharina Wolf	X	
Dagmara Wrobel	e	
Maximilian Henningsen	X	
Martyna Hopfer	e	
Alissa Adler	e	
Clarissa Schimmel	X	
Felix Balling	X	
Florian Werner	e	
Hannah Müller	e	
Helin Keles	x	
Isabell Schmittmann		
Jannes Schneider	x	x
Jaron Schoenig	x	
Jonathan Tamayo-Lujan		
Lara Maurer	x	
Lucas Hoffmann		
Malte Matthes		
Paul Henkel	x	
Paul Hoidn		
Philipp Hopfauf		
Pia Hundeshagen		
Tizian Senkpiel		
Willem Smakman	x	
Maurice Heilmann	x	
David Bittlinger		
Jannes Karakas		
Benjamin Körner		
Isabell Bendig		
Jana Erthel		
Nina Witt	x	

FSR-Sitzungsprotokoll vom 06.06.2023

<i>Julia Lucas</i>		
Ben Geiser	x	
<i>Arian Taheri</i>	x	

- *fett gedruckt – gewählte Mitglieder**
- *normal gedruckt – kooptierte Mitglieder
- *kursiv gedruckt – Gäste
- * e – rechtzeitig abgemeldet
- * o – online via Zoom

TOPs:

1. Begrüßung
2. Tagesordnung und Protokollkontrolle
3. Kooptation
4. Feedback Studifahrt
5. Gremien, AGs und Termine
6. Mensaausschuss
7. Sonstiges

TOPs		Wer ist verantwortlich/ bis wann
1. Begrüßung	Jannes übernimmt die Protokollführung.	
2. Tagesordnung und Protokollkontroll e	Protokoll wurde nicht abgestimmt. Vertagung auf nächste Woche.	
3. Kooptation	<ul style="list-style-type: none"> • keine Kooptationen aufgrund der Beschlussunfähigkeit. Vertagung auf nächste Woche 	

FSR-Sitzungsprotokoll vom 06.06.2023

<p>4. Feedback Studifahrt</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Auswertung der Studienfahrt via Abstimmung • Preis war in Ordnung -> faire Nummer • die meisten haben für guten Preis abgestimmt • Wohlfühlfaktor war bei den meisten gut bis sehr gut • Awareness Team wäre eine gute Idee für die nächste Fahrt • insgesamt eine gute Bewertung, aber keine zehn • Stadtführung war zu lang, Zeitpunkt auch evtl. ungünstig gewählt • keine Gruppenbildung ab der Zugfahrt, Lösung schwierig • Format eines Wochenendes ist gut • Mehr Kommunikation vor der Fahrt?! • nach außen tragen, dass es kein Pflichtprogramm ist <p>Reflexion der Organisation der Studienfahrt:</p> <ul style="list-style-type: none"> • es besteht viel Interesse an einer Studienfahrt • Arbeit bleibt an wenigen Leuten hängen • daher schleift die Planung und es wird teurer • Werbung dadurch eingeschränkt • Idee eine Studienfahrt in eine Erstfahrt umzumünzen <p>Es soll nochmal alles gegliedert werden, um bewerten zu können, wie in Zukunft mit einer Fahrt verfahren werden soll.</p>	
<p>5. Gremien, AGs und Termine</p>	<p>Rückmeldung StuKo</p> <ul style="list-style-type: none"> • Werbung für die Schreibwerkstatt, online bewerben <p>Bericht von Kohler:</p> <ul style="list-style-type: none"> • es ist eine Liste gemacht worden mit technischen Problemen in den Seminarräumen • Es dauert lange bis etwas verbessert wird, durch die Liste soll der Druck erhöht werden <p>Qualitätskriterien Onlinelehrveranstaltung:</p> <ul style="list-style-type: none"> • nicht nur Videos und Studierenden auf sich alleine gestellt sind • Es gibt Leitfäden für die Erstellung von Online Lehre, es lässt aber viel Spielraum, was ja prinzipiell nicht schlecht ist • Gibt es Interesse von Leuten an einer Schreibwerkstatt für Online Lehre teilzunehmen??? • Uneinigkeit zwischen den Studis, ob online super ist oder nicht • Es geht darum, von Seiten des Studiendekan Handlungsoptionen zu haben, um klarer auf die Lehrveranstaltung einzugehen • Gibt es weitere Sachen? Soll bis zum nächsten mal ein 	<p>Jannes</p>

FSR-Sitzungsprotokoll vom 06.06.2023

	<p>Katalog erstellt werden.</p> <p>Preis für exzellente Lehre:</p> <ul style="list-style-type: none"> • messbare Zahlen sollten entscheiden • Personen die vorgeschlagen haben werden eingeladen und sollen darlegen, warum es exzellent war • Problem ist, dass Soziologie, Powi und BWL den Preis zusammen vergeben • Ähnliches bei der Vergabe des Preises zur besten Masterarbeit, es wird in 10 Minuten etwas vorgetragen • Dozierenden tragen ihre Lehrveranstaltung vor der Stuko vor, ca 10 min, vorher muss eine Auswahl getroffen werden • Es soll nächstes Jahr endgültig über das Verfahren abgestimmt werden, es ist klar, dass etwas getan werden muss <p>Lehrevaluation:</p> <ul style="list-style-type: none"> • sind jetzt ausgewählt, welche in die Pflichtevaluation müssen • Ab 12.06 startet der Evaluationszeitraum • Möglichst viele Studierende sollen daran teilnehmen • Es können noch besser werden, Werbung machen, dass das wichtig ist!!! 	
<p>6. Mensaausschuss</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Relevo Boxen ausspülen • bald App mit Speiseplan und Feedback Funktion • Aktionsessen wird vom Großteil der Studis angenommen -> Wegfall des Aktionsessen würde nur den Studis schaden, weil dann beliebte Essen nicht mehr angeboten werden • Vegan und vegetarische Gerichte werden auch gut angenommen -> Angebot in Zukunft immer vegetarisch & vegan • Nudeltheke aus hygienischen und sicherheitstechnischen Gründen nicht möglich • Bald Möglichkeit mit Debitkarte Mensakarte aufzuladen -> bei Frau Grabsch / Kanzler Druck machen • Ebenso bald Möglichkeit Mensa nach der Schließung als Lernraum zu nutzen -> in Dezernat 5 und Frau Lück Druck machen, damit die Umsetzung möglichst bald kommt 	<p>Kathi</p>

FSR-Sitzungsprotokoll vom 06.06.2023

<p>7. Sonstiges</p>	<p>Anschaffung Football/ Volleyball</p> <ul style="list-style-type: none"> • es soll die Diskussion angeregt werden, wollen wir einen neuen Football (mini oder normal) oder einen Volleyball • evtl auch beides? Ballset? • Jaron schaut nach einem Ballnetz <p>Anliegen der Sozen bezüglich des Biers</p> <ul style="list-style-type: none"> • ist bilateral in der Klärung <p>PPG</p> <ul style="list-style-type: none"> • Julia Seiffert wäre mögliche Listenkandidatin <p>Möbel bei der Bohne (AG Campusleben)</p> <ul style="list-style-type: none"> • im Gespräch Mensaausschuss kam heraus, dass Möbel wohl aus Brandschutzgründen nicht im Bereich neben der Bohne stehen • Brandschutzverordnung anfragen • Mögliche Umgehungs-idee: Feste Bänke und Tische um Fluchtwege freizuhalten • Unterstützung durch FSRs Campus und Feel Good Campus (Frau Seiffert) <p>Eventpunkte in Zukunft</p> <ul style="list-style-type: none"> • mögliches weiteres Grillen • oder Hörsaalkino • mögliche KOOP mit HPI, da dort bequeme Stühle 	<p>Max + Martyna</p>
----------------------------	--	---------------------------------

*Legende für Abstimmungen (dafür – dagegen – enthalten)

Finanzbeschlüsse: